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代表質問通告一覧表 

令和７年６月９日（月）                                令和７年第２回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

１ 

 

 

 

松 山 さおり 

 

自  民  党 

・ 

奄 美 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

 午前 10時 

～午後０時 10分 

 

１ 危機管理防災関係について 

 ① 本県におけるインフラの状況について 

  ・ ３月に見直した県地域強靱化計画におけるインフラ

の老朽化対策について 

  ・ 上下水道や道路施設，港湾施設，農業水利施設な

ど，インフラの老朽化に対する長寿命化対策のこれま

での取組と今後の対応について 

 

１ 警察関係について   

 ① 県警察の組織運営の適正化について 

  ・ 前捜査二課長の懲戒処分はどのような手続と事実認

定に基づくのかについて 

  ・ 不祥事案が継続していることについて，「再発防止

対策」の実効性の評価について 

  ・ 県警察の取組状況について，公安委員会の確認方法

と評価について 

  ・ 今回議案として提出された公安委員会委員の選任方

法について 

 

１ 商工労働水産関係について 

 ① 県１漁協設立について 

  ・ 県内沿海地区漁協の経営状況について 

  ・  県１漁協設立に関する現状と課題について 

  ・ 県１漁協設立に関する県の対応について 

 

１ 農政関係について 

 ① 国の新たな「食料・農業・農村基本計画」を受けた県

の対応について 

  ・  国の「食料・農業・農村基本計画」の見直しのポイ

ントについて 

  ・  国の新たな「食料・農業・農村基本計画」等を受け

て，県の「かごしま食と農の県民条例に基づく基本方

針」の見直しに向けた県の考え方について 

 ② かごしま茶の販路拡大について 

  ・  生産量日本一のかごしま茶の販路拡大に向けたＰＲ

をこれまで以上にどのように推進していくのかについ

て 

  ・ かごしま茶の更なる輸出拡大に向けた今後の取組に

ついて 

 

１ 総合政策関係について 

 ① 県内の在来線鉄道の維持・存続と路線バスの運行対策

について 

  ・ ＪＲ指宿枕崎線の指宿～枕崎間の現状と県の取組に

ついて 

  ・  ＪＲ肥薩線の人吉～吉松間の現状と県の取組につい 

 て 

    ・ 地方バス路線の維持・確保を図るためのこれまでの

県の取組及び今後に向けた対応について 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・警察本部長・ 

公安委員会委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

  〃  ・  〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  〃  ・  〃 
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代表質問通告一覧表 
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順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

１ 

 

 

 

松 山 さおり 

 

自  民  党 

・ 

奄 美 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

 午前 10時 

～午後０時 10分 

 

１ 土木関係について 

 ① 鹿児島県住宅供給公社の経営状況等について 

  ・  令和６年度決算の状況と経営健全化計画の進捗状況

について 

  ・  県の貸付金 115億円の償還状況及び見通しについて 

  ・  今後の公社の解散の時期の見込みについて 

 ② 高規格道路の整備状況等について 

  ・  東九州自動車道など高規格幹線道路の整備状況及び

今後の早期整備に向けた取組について 

  ・ 鹿児島東西幹線道路や北薩横断道路など高規格道路

の整備状況及び今後の早期整備に向けた取組について 

 

１ 観光・文化スポーツ関係について 

 ① スポーツ・コンベンションセンターの整備について 

  ・ 今議会にスポーツ・コンベンションセンターの設計

費を計上しているが，改めて，同センターの整備に当

たっての知事の決意について 

   ・ 第１回定例会での本会議及び文教観光委員会での審

議等を踏まえ，これまでどのような検討をしてきたの

かについて 

  ・ 削減を検討されていた観客席数を，基本構想のとお

りと判断された経緯について 

  ・ ３月議会以降，県民への周知を図るため，県として

どのような取組を行ったのか。また，今後の取組につ

いて 

 

１ 教育関係について 

 ① 夜間中学「県立いろは中学校」の特色ある教育内容等

について 

  ・ 各学年の在籍人数，年代を含めた生徒の構成等につ

いて 

  ・ 教員の配置状況や配置において留意した点について 

  ・ 赴任した教員の研修内容について 

  ・  具体的なカリキュラムや授業状況など，特色ある教

育活動の内容について 

  ・  市町村立の夜間中学の設置を，県内各地に広げるた

めの今後の取組について 

 

１ 環境林務関係について 

 ① 森林認証取得の取組について 

  ・ 本県における森林認証取得の現状とこれまでの取組

について 

    ・ 森林認証取得により期待される効果と課題について 

    ・ 認証材の利用拡大に向けた今後の取組について 

 

１ 保健福祉関係について 

 ① ドクターヘリの安全運行体制等について 

    ・ 長崎県の事故を受けた，本県のドクターヘリの安全

運航に対する対応について 

    ・ 本県におけるドクターヘリの安全運航のためのこれ

までの対策について。また，出動時の運航判断を誰が

行うかについて 

    ・ 大規模災害時の運用指針の改定を踏まえた今後の取

組について 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  〃  ・  〃 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

 

  〃  ・  〃 
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令和７年６月９日（月）                                令和７年第２回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

１ 

 

 

 

 

松 山 さおり 

 

自  民  党 

・ 

奄 美 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

 午前 10時 

～午後０時 10分 

 

 ② 奄美大島における血液製剤の安定供給について 

  ・ 悪天候時等のブラッドローテーションの実施に向け

た検討状況について 

  ・ 県赤十字血液センターの出張所を設置する場合にお

ける，設置主体となる同センターの負担軽減に向けた

検討状況について 

    ・ 奄美大島における血液製剤の安定供給についての国

との連携について 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

２ 

 

 

前 野 義 春 

 

県 民 連 合 

・ 

鹿 屋 市 ・ 

垂 水 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

 午後１時 25分 

～午後３時 35分 

 

 

 

１ 知事の政治姿勢について 

 ① 「稼ぐ」ための円滑な価格転嫁について 

 ② スポーツ・コンベンションセンター整備事業について 

 ③ 県独自の医療費助成制度の現物給付の検討について 

 

１ 鹿児島県警察改革推進について 

 ① 県警察の再発防止策の評価手法とその結果 

 ② 公安委員会の再発防止策への取組の評価 

 ③ 県警察の職員定数充足と過去３年間の自己都合退職者

数とその理由 

 ④ 女性警察官の採用・登用計画と，直近３年間の採用，

幹部登用の状況について 

 ⑤ 公安委員の選任にあたっての知事の指示と今の状況の

中で公安委員に期待すること 

 

１ 農協のあり方と県の関与について 

 ① 「農協離れ」の認識とその要因分析及びその評価につ

いて 

 ② 農協指導監，農協指導係の設置理由と役割 

 ③ 営農指導員の減少の状況とその影響について 

 ④ 「稼ぐ農業」のための農協改革と農協指導のあり方に

ついての知事の所感 

      

１ 肥薩線の山線の復旧に向けた協議について 

 ① 山線復旧協議の形とスピード感について 

 ② 復旧後のランニングコスト負担に関する認識 

 ③ 観光利用対策のみで復旧合意が得られるかの認識につ

いて 

 

１ 県立高校の将来ビジョン検討委員会について 

 ① 「生徒の多様な学びのニーズや生徒数の減少」の状況

について 

 ② 県立高校の在り方に地域振興という視点が必要と引き

続き考えているか。 

 ③ 農業，工業，商業などの専門学科，定時制及び通信制

高校の在り方検討について 

 ④ 検討委員会における，通学問題の検討について 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

知  事・警察本部長・ 

公安委員会委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

 

 

 

 

 

 

  〃  ・  〃 

 

 

 

 

 

知  事・教 育 長 
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代表質問通告一覧表 

令和７年６月９日（月）                                令和７年第２回定例会 

順位 質  問  者 質    問    事    項 答 弁 を 求 め る 者 

 

 

２ 

 

 

前 野 義 春 

 

県 民 連 合 

・ 

鹿 屋 市 ・ 

垂 水 市 区 

 

質問予定時間   

※概ね 

 午後１時 25分 

～午後３時 35分 

 

 

 

１ 県立高校の空調設備の県費による光熱費負担について 

 ① 当初予算において予算計上した趣旨，及び今後の空調

設備の設置，維持費の考え方について 

 ② ＰＴＡや同窓会が設置した空調設備の，県への移管状

況及び残債などの取扱いについて 

 ③ 空調設備光熱費等の教育環境の維持管理に関する保護

者等の負担の状況について示せ。 

      

１ 発達障害を持つこどもたちが社会の担い手として育って

いくための取組について 

 ① こども総合療育センターで診断確定まで６ヶ月かかる

とされる状況についての認識について 

 ② こども総合療育センターの医師の確保，及びこの分野

の医師の確保・育成についての県の動きについて 

 ③ 自閉症・情緒障害特別支援学級の児童生徒数の10年前

との比較・推移，その増減要因，また，現場で働く教員

への支援について 

 ④ 児童発達支援，放課後等デイサービスを利用する子ど

もの数及び費用の推移と教育保育施設や学校との連携に

おける県の役割について 

 ⑤ 県は発達障害児支援について，何を目指し，どのよう

な体制で取り組んでいるか。 

      

１ 児童相談所の現状について 

 ① 令和７年４月１日現在の児童福祉司の各任用区分のそ

れぞれの人数と割合について 

 ② 令和元年度以降の児童福祉司の任用区分別の退職状況

とその理由について 

 ③ 児童相談所の職場環境の改善，業務改善の取組及び増

員計画について 

 ④ 児童福祉司の研修の状況について 

⑤ 今後の一時保護所の在り方に関する，子どもの権利擁

護についての意識向上を含めた今後の取組について 

 

知  事・教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長・ 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知  事・関係部長 

 

※  質問時間・質問事項は変更になることがあります。  

 

 議会映像配信中  本会議の模様がインター       県議会ホームページ 

             ネットで御覧になれます         https://www.pref.kagoshima.jp/gikai/ 
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